

Récit de voyage

MATHA L'office de tourisme organise une soirée partage, échange et rencontre, avec un couple de cyclo voyageurs, ce vendredi 9 décembre, à 20 h 30.

Nathalie et Xavier, voyageurs mathaliens, viennent partager leur périple indien qu'ils raconteront, illustré par un diaporama, après plus de quatre ans autour du monde à vélo. En fin de soirée, ils dédicaceront leur premier livre « Sacré Inde », récemment publié et toujours en vente à l'office de tourisme de Matha.

Une exposition photos de Nathalie et Xavier sur leur périple autour du monde, sera ouverte des mercredi 7 au mercredi 14 décembre, toujours dans les locaux de l'office de tourisme de Matha, 12, rue André-Brugerolle, tél. 05 46 58 50 68. Entrées libres.



De retour en terre saintongeaise, Nathalie commente son livre « Sacré Inde ». PHOTO PHILIPPE PORTRAIT